



令和5年6月30日

第 4 号



学校だより

東京都立田園調布特別支援学校

大田区田園調布 5-43-6

電話 3721-6861

URL: <http://www.denenchofu-sh.metro.ed.jp/>



水泳学習が始まりました

校長 中村由美子

6月8日(木)、9日(金)に授業参観を行いました。大変お忙しい中、保護者の皆様においでいただき、ありがとうございました。今回の授業参観は、人数制限等を設けず、また他学年の授業を見ることができると、コロナ禍以前の方式で実施しました。

アンケートや連絡帳でいただきました御意見につきましては、授業改善の参考とさせていただきます。日頃の授業等で気になることがございましたら、その時点で、連絡帳等で担任へお知らせください。よろしくお願いいたします。

今年度の水泳学習を6月26日(月)から開始しました。

すでにお知らせをしておりますが、昨年度の点検で不具合等はなかったのですが、今年度の点検で修理が必要なが分かりました。修理に日数を要することを想定しましたが、幸いにも無事に修理を終え、プール水についても問題のないことを確認することができました。御心配や御不安をおかけし、申し訳ありませんでした。

26日(月)には2年生、27日(火)は1年生が入水しました。心待ちにしていたプール、とてもよい表情の生徒たちでした。

生徒にとっても、教員にとっても久しぶりの水泳学習であること、本校のプールは水深が深く、またプールサイドが狭いなどの状況があること、そして熱中症対策も考慮し、安全には十分に留意して指導をまいります。



【本校のプール】

6月18日(日)に、本校の同窓会である「おおぞら会」が開催されました。

「おおぞら会」の名称は、校章にある桜のピンク・芝生の緑・空の青と、校歌にある「大空にはばたく」の歌詞から、名付けられたそうです。共に社会に出た仲間たちといつまでも親しくつながりを持ち、大空のもとで集い会えるように、との願いが込められています。

当日は、平成23年3月卒業の3期生から、今年の3月に卒業した15期生まで、43人が参加しました。久しぶりに、またここ数年間は声を出して歌うことができなかった校歌を歌った後、全員で〇×クイズを行いました。最後は期ごとに集まり、現在の仕事や趣味などの情報交換を行い、楽しいひとときを過ごしました。

お気づきになられた保護者の方もいらっしゃると思いますが、この学校便りのフォントは「UDフォント」の明朝体を使用しております。

このたび、全教職員のコンピュータに「UDフォント」をインストールできるようになり、学校発のお知らせ等におきまして順次切り替えを行ってまいります。御理解のほど、よろしくお願いいたします。

【比較】 東京都立田園調布特別支援学校

東京都立田園調布特別支援学校 ←これまで使用していたフォントです。